

ごあいさつ

7月になりましたが、まだお天気が不安定ですね。早くお外でお水遊びができる暑さになるといいですね。

さて、先月のミニ発表会では、たくさんの保護者の方にお越しいただきまして、誠にありがとうございました。日頃子供達がパケットやお工作以外にどのような活動をしているのかお伝えできたことと思います。何よりみんなで楽しんで発表会をできましたことを感謝いたしております。

さて、夏休みに
なりましたね。今年
は、夏の間も幼
児さんがたくさ
ん来てくれます。
たくさん遊び、学
び、一緒に楽し
みましょう。



アンケートご提出のお礼

夏のスケジュールに関するアンケートをご提出いただきありがとうございました。ほとんどの場合、ご提出いただいたスケジュールでお受けできるようにしておりますが、止むを得ずお断りする場合がございます。悪しからずご了承ください。その場合には、必ずご連絡をさせていただきます。連絡のない場合は、ご提出いただいたスケジュールでお受けいたします。スケジュールに関する質問は、お気軽にスタッフまでお問い合わせください。

7月4日はお休みです

7月4日は、Independence Day のため、休講になります。カレンダーにマークをお願いします！

6月のILA

6月は2018-2019年度のカリキュラムの集大成の月でした。子供達もすっかり学校に慣れ、お友達とも仲良く遊んでいます。お集まりでは四字熟語や諺、日本語特有の数の数え方や、和風月名などがスラスラ出てきて、スタッフもびっくりさせられるほどです。そんな子供達を見ながら、進級が近いことをふと感じて嬉しいような寂しいような、複雑な心境になる今日この頃です。

- 父の日工作

今月は「父の日」と「虫歯予防デー」をかねてのお工作で、歯ブラシでデザインしたネクタイを作ってみました。本物としてもありそうな、素敵なデザインのネクタイができあがりました。おりボンも、それぞれお父様が好きな色を選んでもらいました…が、やはりピンクが多かったような?? お家で楽しんでいただけましたでしょうか?



2019年7月1日

- ミニ発表会

冒頭でも触れさせていただきましたが、ミニ発表会は、お忙しい中をご足労いただき、ありがとうございました。スタッフ一同感謝致しております。おうちの様子とはまた違ったお子さんの様子をご覧になり、嬉しいやらびっくりやら、色々あったかと思えます。また、普段と違う「お集まり」に戸惑ってしまったお子さんも数名いらっしゃいました。でも、緊張したり興奮したりした中でそれぞれ頑張りました。おうちでも褒めてあげてくださいね。



特別ゲスト、英代先生のお母様による手作り紙芝居。

ご寄付をありがとうございました。

お水、レジ袋、ウエットティッシュや子供用古着、玩具等のご寄付を賜り、ありがとうございました。有効に使わせていただいております。

ひきつづき、ウエットティッシュ、ティッシュや、お水、レジ袋のご寄付を宜しくお願いいたします。

サマーキャンプ、引き続き募集しています。

サマーキャンプにお申し込みいただいた方、有難うございます。まだ若干お席に余裕のあるキャンプがございます。ご参加をお待ちしております。

- 7月
チョークアートキャンプ（満席）
アートキャンプ1（テーマ：海の生き物の世界）
クラフトキャンプ1（英語）（テーマ：Weather）
- 8月
アートキャンプ2（テーマ：世界の動物）
クラフトキャンプ2（英語）（テーマ：Ocean）

受付にチラシ用意していますので、ご覧ください。

夏休みに日本語のある生活を

夏休みは、ご家庭で日本語での生活を送れる最高の機会です。英語の映画を一本みる代わりに、日本語で名作をご覧になるのはいかがでしょうか？ フランダースの犬や、あらいぐまラスカル、アルプスの少女ハイジ、母をたずねて三千里、トムソーヤの冒険、小公女、等々、私たち親世代にもとても馴染みのあるお話ですよ。YouTube で配信しているものもありますので、簡単にご覧になれます。もしもこういった名作はちょっとハードルが高いというお子さんには、ドラえもんやポケモン等でも十分日本語に触れるには足りると思います。せっかく身につけた日本語を保持するために、ぜひ、ご家庭でも日本語のある生活をしてみませんか！？